

jueves 12 de marzo de 2020

La Laguna aplaza la Carrera Nocturna y el Carnaval de Valle de Guerra

Siguiendo las indicaciones de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias como medida preventiva



El Ayuntamiento de La Laguna, siguiendo las recomendaciones de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias en la organización de eventos de gran afluencia, ha decidido aplazar la X Carrera Nocturna Ciudad de La Laguna, prevista para este sábado, 14 de marzo, así como los Carnavales de Valle de Guerra, cuyo programa de actos se iba a desarrollar durante este fin de semana.

Tanto la prueba deportiva como la cita festiva tenían una previsión de asistencia de más de mil personas, cifra establecida como límite para no favorecer la propagación del Covid-19.

La celebración del resto de las actividades deportivas programadas para este fin de semana estará condicionada a las medidas que tomen las federaciones en sus distintas disciplinas deportivas, así como a las recomendaciones de la Consejería de Sanidad.

La XXXIII Gala del Deporte organizada por la Asociación de la Prensa Deportiva de Tenerife, que se iba celebrar el próximo lunes en el Teatro Leal de La Laguna, queda igualmente aplazada.

En la mañana de este miércoles ha tenido lugar una reunión extraordinaria de todo el grupo de Gobierno municipal con el fin de coordinar las medidas necesarias en materia de prevención de salud pública. Asimismo, se ha remitido al Gobierno de Canarias la relación de actos previstos para los próximos dos meses, a fin de valorar la idoneidad de mantener su celebración. Del mismo modo, se ha trasladado al personal municipal una circular informativa con el procedimiento de actuación aprobado por el Comité de Seguridad y Salud del Ministerio de Sanidad y Política Social.